



*La fe en la resurrección  
nos abre a la comunión fraterna  
más allá del umbral de la muerte.*

(RdV 24)



Hoy, 07 de octubre de 2024 a las 6.55 (hora local)  
en la comunidad Betania – Caxias do Sul, Brasil –  
ha concluido su vida terrena nuestra Hermana  
**IRACEMA, Hna. M. GEMA SIGNOR**  
de 85 años de edad y 63 años de vida religiosa.

*¡La alabanza del Señor permanece para siempre!* Estas palabras del salmista encierran los sesenta y tres años de vida consagrada totalmente entregada de nuestra Hermana Gema, que hoy fue llamada por el Padre a recibir la recompensa como Pastorcita buena y fiel.

Iracema nació el 29 de marzo de 1939 en Bento Gonçalves/RS (Brasil) y fue bautizada el 4 de abril del mismo año en la Parroquia de su ciudad natal. Ingresó a la Congregación en la comunidad de Caxias do Sul - S. Leopoldo el 2 de octubre de 1956 y al noviciado el 1° de febrero de 1960. Emitió los primeros votos el 2 de febrero de 1961, tomando el nombre de Hna. María Gema. Después de su primera profesión fue enviada a la comunidad de Fagundes Varela (BR) y en 1962 regresó a la comunidad de Caxias do Sul - S. Leopoldo donde hizo su profesión perpetua el 2 de febrero de 1966.

Hna. Gema vivió un intenso y fecundo ministerio pastoral en diversas realidades apostólicas de Brasil: 1967 Porto Alegre – Partenon; 1968 San Paolo – Jardim; 1970 Getulio Vargas; 1973 Caxias do Sul - S. Leopoldo; 1974 Cazuza Ferreira; 1977 S. Paolo – Jardim; 1978 Cazuza Ferreira; 1984 Caxias do Sul - S. Leopoldo; 1989 Caxias do Sul - S. Ciro; 1990 Cazuza Ferreira; 1991 Redenção do Araguaia; 1993 Caxias do Sul - S. Leopoldo; 2012 Anastácio; 2013 Caxias do Sul - S. Catarina; 2015 Caxias del Sur – Cohab; 2017 Caxias do Sul - Terceira Léguas y en 2018 fue acogida en la Comunidad “Betania” de Caxias do Sul donde vivió en paz y alegría hasta hoy, cuando repentinamente concluyó su peregrinación terrena. Agradecemos a las Hermanas que le han brindado cariño durante este período, así como al personal laico que la cuidó con dedicación y a los familiares que siempre estuvieron presentes en su vida y misión.

Hna. Gema es descrita por las Hermanas como una Pastorcita que ha puesto su vida enteramente al servicio de la misión pastoral, siguiendo el ejemplo de Jesús Buen Pastor. No se reservaba tiempos ni días para sí misma, sino que se dedicaba a las personas, cuidándolas cuando

lo necesitaban. Hna. Gema fue una misionera que amaba a Dios, a la Iglesia y al pueblo de Dios. No medía sus fuerzas para ayudar a los demás y construir comunidad, principalmente en los lugares más difíciles y necesitados donde vivió. En la Congregación siempre fue muy generosa, servicial y caritativa con sus Hermanas. Tenía un carácter muy bromista y alegre que conquistaba a todos. Podemos llamarla la Hermana de la alegría, no le gustaba ver a nadie triste. Se ponía a disposición para las actividades comunitarias, le encantaba cuidar la huerta, el jardín y la naturaleza. Y cuidaba de todo y de todos con mucho amor y gentileza.

Podemos decir de ella lo que el Papa Francisco pedía a los Pastores: “Una pastorcita con olor a oveja”. Vivió involucrándose en la vida de las personas, de las comunidades, de los pobres, con muchas iniciativas concretas en lo que se refiere a la salud y a la pastoral; con pasión cuidaba a los enfermos, ayudaba a las familias campesinas durante la cosecha, estando siempre presente llevando la vida de Cristo. Su llegada, en efecto, era signo de la presencia de Dios que se ocupaba de las personas.

En los últimos años, ya en la comunidad Betania, incluso cuando la enfermedad ya no le permitía caminar, siempre pedía ir a una comunidad de misión y hasta el último momento ayudó en todo lo que podía.

Querida Hna. Gema, al celebrar nuestro 86° Aniversario de Fundación, te encomendamos a la Misericordia del Padre y agradecemos al Buen Pastor por el maravilloso don de tu celo pastoral y por tu alegría al vivir como Pastorcita sirviendo a los más necesitados. Te pedimos que intercedas por el don de la Paz y por santas vocaciones.

*Hna. Aminta Sarmiento Puentes*  
Superiora General

Ciudad de México, 7 de octubre de 2024  
*Bienaventurada Virgen del Rosario*